

令和6年度 特別企画「オンラインで国際交流」実施報告

英語科

2025年1月14日（火）の放課後に、希望者を対象とし、未来探究科の設立を記念し、「オンラインで国際交流」を実施しました。この企画は、惟信高校の校内にしながらインターネットを通じて他国の子どもたちと交流をしようというもので、当日は、1、2年生あわせて24名（うちESS部員7名）が参加しました。なお、今回の交流先はイスラエルです。

交流先についての開始時点での情報は、地中海沿岸の国である点のみでしたので、まずは相手の国がどこか推測し、質問するところから交流を始めました。この間英語のみのやり取りでしたが、参加者全員で協力しながら、首都・人口・言語・隣り合った国などについて質問し、正しく推測することができました。



参加後は、「勇気を出して、英語で質問をしてよかった。その甲斐があった。」「相手の国を推測し、そして正解する中で、（交流先のイスラエルの）子どもたちが嬉しそうにしていたのが、印象に残った。」「（交流先の言語の一つである）ヘブライ語では、こんにちとはさようならが同じ表現である点に驚いた。」「（交流先の）学校で日本についての授業があり、教科書には和装の女性やYou Tuber ヒカキンの写真が載っていることに驚いた。」等の感想が寄せられ、参加者にとって英語で話すことだけではなく、国際交流そのものを楽しむ機会になりました。

放課後に英語で1時間という長丁場でありながら、最後の記念写真撮影まで、とても密度の濃い時間を過ごすことができました。

【参考】事後アンケート「本企画はどうでしたか」結果 とても楽しかった85%、楽しかった14%、まあまあ0%、あまりよくなかった0%、よくなかった0%

惟信高校では、国際的な視野を持って地域に貢献できる人材の育成を目指しており、授業の内外で、国際感覚を養うための教育活動に取り組んでいます。

2024年8月 令和6年度アメリカ研修旅行（希望者対象）（実施済み）

2025年8月 令和7年度シンガポール研修旅行（希望者対象）